



Magdeburg, 13.06.2018

Sehr geehrte Frau Richter,

wie beim Ausschuss für Bildung, Schule und Sport besprochen, sende ich Ihnen meine Vorschläge zu, die dem drohenden Raummangel entgegenwirken könnten.

Zur Veranschaulichung soll die folgende Tabelle dienen:

Schuljahr	Anzahl der Klassen	Raumsituation
2018/19	19 Klassen	allgemeine Unterrichtsräume (AUR) vorhanden
2019/20	22 Klassen	nur noch ein AUR vorhanden, zwei AUR fehlen
2020/21	26 Klassen	6 AUR fehlen , dabei wurde noch nicht die Oberstufensituation betrachtet, sodass von noch mehr fehlenden AUR ausgegangen werden muss (anderer Raumteiler)

Die Tabelle zeigt, dass dringender Handlungsbedarf besteht und Lösungen jetzt gefunden werden müssen. Folgende Lösungsmöglichkeiten kann ich mir vorstellen:

- die Mensa auslagern und in diesen Räumlichkeiten 2 AUR einrichten
- Essensversorgung in die alte Aula des Baudezernates verlagern
- möglicherweise kann unser Kooperationspartner BBZM AUR zur Verfügung stellen
- zu Beginn des Schuljahres 2019/20 einen Teil des sanierten Gebäudes nutzen.

Ich hoffe, dass wir zusammen eine Lösung im Sinne der Schüler und Lehrer finden.

Mit freundlichen Grüßen

Katja v. Hagen, Schulleiterin